



Effiziente Straßenbeleuchtung im Rhönring und im Spessarting - HSE ersetzt alte Leuchten

Effiziente Straßenbeleuchtung im Rhönring und im Spessarting - HSE ersetzt alte Leuchten
DARMSTADT (blu) - Die HSE erneuert im Rhönring und im Spessarting im Abschnitt zwischen Dieburger Straße und Kranichsteiner Straße die Straßenbeleuchtung. Alte Laternen werden durch energieeffiziente Leuchten ersetzt. Die Arbeiten beginnen am Montag (10.) und dauern voraussichtlich drei Wochen. Die Arbeiten finden nur in der Zeit zwischen 9 und 15 Uhr statt. Dennoch kann es zu Verkehrsbehinderungen kommen, da HSE-Mitarbeiter die Leuchten von einem Hubsteiger aus ersetzen. Im Einsatz ist zudem ein Fahrzeug, das die alten Leuchten abtransportiert. Hinter der Kolonne bilden sich möglicherweise Rückstaus. Die HSE bittet um Verständnis für die Unannehmlichkeiten.
HEAG Süd Hessische Energie AG (HSE)
Konzernkommunikation
Frankfurter Str. 110
64293 Darmstadt

Pressekontakt

HEAG Süd Hessische Energie AG (HSE)

64293 Darmstadt

presse@hse.ag

Firmenkontakt

HEAG Süd Hessische Energie AG (HSE)

64293 Darmstadt

presse@hse.ag

Der HSE-Konzern ist einer der führenden Energie- und Infrastruktur-dienstleister und mit der Vertriebstochter ENTEGA einer der größten Anbieter von Ökostrom und klimaneutralem Erdgas Deutschlands. Mit unseren Unternehmen ermöglichen wir eine moderne Daseinsvorsorge und leisten einen dauerhaften Beitrag für eine zukunftsfähige Lebenswelt. Zu unseren Aufgaben gehören die regenerative Energieerzeugung, die umweltschonende Versorgung mit Energie und Trinkwasser genauso wie der Bau und Betrieb von Netzen und energieeffizienten Großanlagen.
http://www.pressrelations.de/new/material/docs/101111_20122174187268519.pdf